
COMPTE RENDU DES DELIBERATIONS 
 DU COMITÉ SYNDICAL DU 08 JUILLET 2024 

 
 

L’an deux mil vingt-quatre, le huit juillet 2024 à 20h00, les membres du comité syndical, dûment 
convoqués le deux juillet deux mil vingt-quatre, se sont réunis, à la mairie de Rimou, sous la 
Présidence de Monsieur Patrick BESNARD, président  

Nombre de membres en exercice : 8 
Nombre de membres présents : 7 
Nombre de votants :   7 
 
Étaient présents : BATTAIS Loïc BESNARD Patrick, Brunel Jean Claude, CHARTIER Marie Thérèse, , , 

LOHIER Fernande, TISON Nadine, TISON Valentine. 

Excusés : GUEROC Caroline  

Secrétaire de Séance : LOHIER Fernande 

 

Début de séance : 20h00 

 

Il est demandé de mettre à l’ordre du jour : Que fait-on du contenu du congélateur pendant les 

vacances ? 

Approbation à l’unanimité du compte rendu de la séance du 04 avril 2024. 

 

2024-7 Heures supplémentaires garderie 

 

Le Conseil du SIRS a pris connaissance d’heures de dépassement de présence en garderie qui sont 

bien sûr facturées comme il se doit, mais qui occasionnent des dépassements d’horaires de temps de 

travail pour Madame PEUVREL. 

Ce temps de travail a été évalué à 1 heure 47 depuis le 01 janvier 2024, il est convenu d’arrondir à 2 

heures en heures supplémentaires. 

Il est précisé que , Madame PEUVREL à l’autorisation de quitter son travail dès que le dernier enfant 

est parti et il peut arriver que ce soit entre 18h00 et 18h45. 

 

Après en avoir délibéré, les membres du comité acceptent de payer ces heures de dépassement à 

Madame PEUVREL. 

 

2024-8 Heures piscine, demande de Madame ROUSSEL 

 

Les heures d’accompagnement des enfants à la piscine seront prises en charge pour Madame 

ROUSSEL, sur sa demande à partir de janvier 2024. 

 

Après en avoir délibéré, le conseil du SIRS, vote à l’unanimité la prise en charge de ces heures. 

 

 

2024-9 Reprise de carrière d’un agent 

 



Le Conseil du SIRS décide de prendre contact avec le Centre de Gestion 35 afin de prendre des 

renseignements sur la démarche de reprise de carrière de Madame PEUVREL et s’interroge sur le 

retard de cette demande. 

Afin de traiter ce dossier, il serait souhaitable d’avoir l’appui du CDG 35qui nous présente un devis de 

400 euros pour nous aider dans cette tâche. 

Le Conseil accepte le devis présenté par le CDG 35 afin de retracer la carrière de Madame PEUVREL. 

 

2024- 10 Matériel informatique école 

Suite aux demandes de Mme La Directrice en Conseil d'Ecole sur le financement par le SIRS de 
matériel informatique (projecteur, ordinateur, tablettes), le Conseil rappelle qu'une ligne budgétaire 
de 2989 € a été votée au budget primitif 2024 pour ce genre d'équipement. 

Après renouvellement de l'ordinateur, pour le secrétariat devenu obsolète, il reste 1406 € à 
disposition pour les investissements demandés par les enseignants. Libre à eux d'orienter ces 
investissements. 

 

202-11 Imprimante contrat avec REX-ROTARY 

 

Contrat Imprimante 
Le Conseil du SIRS décide de reporter sa décision sur la révision du contrat avec Reprologie. 
Celui-ci est en cours jusqu'au 31 décembre 2024 
Une étude comparative sera demandée pour le renouvellement de janvier 2025. 
 

 

2024-12 Point financier 

 

Mr Le Président présente l'état des dépenses et des recettes du 1er semestre 2024 
Quelques observations ont été faites : 
- Vérifier les dépenses de pain.  
-Faire le point sur les abonnements (imprimante, photocopieur, téléphone, ordinateur). 
-Remettre quelques écritures dans les bonnes lignes budgétaires. 
 

2024-13 Renouvellement contrat Madame Maillot et OCITO 

 

Le contrat à mi-temps de Mme Maillot Marina arrive à échéance et demande à être reconduit ainsi 
que la demande de remplacement près de OCITO pour assurer le complément du temps de travail. 
 

Après en avoir délibéré, le conseil du SIRS, vote à l’unanimité le renouvellement du contrat de 

Madame Maillot à mi-temps et du renouvellement du contrat d’OCITO pour le complément du temps 

de travail. 

Questions diverses 

 

Mme LOUCHARD nous a annoncé son départ au 31 aout 2024. Le Conseil fait appel à candidature 
pour le poste d’AGENT d’entretien des locaux. 
Le Conseil renouvelle sa demande au sujet du bilan financier de la classe déplacée de juin 2023 pour 
lequel les communes avaient participé au financement 
 

Séance levée à 22h10 
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